

## **ABSTRAK**

### **Terbentuknya Kabupaten Gayo Lues 1997-2002**

**Oleh : Jamiati**

Skripsi ini mengkaji tentang proses terbentuknya kabupaten Gayo Lues, yang melihat proses pemekaran tidak dari konteks sekarang, tapi dilihat dari perjalanan sejarah daerah ini dari masa kerajaan Aceh sampai pada era Reformasi. Dalam tulisan ini yang menjadi permasalahan yang akan diteliti lebih ditekankan kepada langkah-langkah proses yang ditempuh pemerintah dan oleh segenap elemen masyarakat untuk menjadikan gayo Lues menjadi kabupaten. Untuk memperjelas pokok persoalan yang akan dibahas dalam skripsi ini adalah: Bagaimana proses pemekaran Aceh Tenggara hingga melahirkan kabupaten kabupaten Gayo Lues

Tujuan dari penelitian ini mendeskripsikan proses pemekaran Aceh Tenggara hingga melahirkan kabupaten Gayo Lues dan mendeskripsikan perjuangan masyarakat Gayo Lues dalam proses pembentukan Kabupaten Gayo Lues. Penelitian ini termasuk penelitian sejarah, dengan mengumpulkan data berupa arsip atau dokumen kemudian wawancara yang dilakukan dengan tokoh-tokoh masyarakat Gayo Lues yang terlibat dalam proses terbentuknya kabupaten Gayo Lues kemudian buku yang menunjang yang berhubungan langsung dengan objek penelitian. Data yang terkumpul dikritik untuk mengetahui keaslian informasi. Selanjutnya data tersebut dikelompokkan berdasarkan objek yang diteliti, kemudian hasil penelitian tersebut dikelompokkan berdasarkan objek ditelitian tersebut dituangkan dalam bentuk karya tulis.

Berdasarkan hasil penelitian, maka dapat disimpulkan bahwa proses terbentuknya kabupaten Gayo Lues mengalami proses yang panjang. Ide pemekaran telah ada semenjak lama namun pada tahun 1997 mulai masyarakat Gayo Lues menggerakkan pembentukan kabupaten Gayo Lues, pada proses pembentukan kabupaten Gayo Lues mengalami beberapa kendala, dengan lahirnya Reformasi dimanfaatkan dalam mempercepat proses terbentuknya kabupaten Gayo Lues. Pembentukan kabupaten Gayo Lues di gagas oleh para masyarakat Gayo Lues, dalam usaha pembentukan kabupaten banyak mengalami kendala. Usaha ini baru berhasil tahun 2002. Hal lain yang perlu dicermati adalah setelah pemekaran, kabupaten Gayo Lues banyak mengalami perubahan yang lebih baik